



あなたも民商の共済会に～
会員・配偶者は無条件で加入可
同居家族、従業員も加入可

月 1,000 円

見舞金・祝金

村上民商ニュース

2021/3/29

NO.410 村上市仲間町334

村上民主商工会

☎75-5272 FAX62-7392

◆建設業許可「変更届」提出の相談会		◆労働保険年度更新手続のお知らせ	
日時	4月5日（月）午後2時30分から	日時	4月1日（月）午後1時30分から
会場	会場 民商事務所	会場	会場 民商事務所
新規加入希望の方や変更等がありましたら	該当者の方には、案内文書を送付しますので準備をお願いします。	新規加入希望の方や変更等がありましたら	該当者の方には、案内文書を送付しますので準備をお願いします。
民商へご連絡をお願いします。	民商へご連絡をお願いします。	民商へご連絡をお願いします。	民商へご連絡をお願いします。

過払い金の相談も受付しています

4月の無料法律相談

日時 4月16日（金）午前10時30分

会場 村上民商事務所

弁護士 小淵真理子弁護士

※相談受付締め切り 4月1日（水）

☆相談希望の方は、必ず事前に電話で予約を。
☆緊急の相談は新潟市の同法律事務所です。

「市内の業者へは、今まで以上にきめ細やかに支援をしていく」（忠村上市副市長）

村上民商が新型コロナ対策での経済支援について市と懇談

村上民商は3月22日、「新型コロナウイルス感染症に関する経済支援」について村上市へ要望を伝え懇談を行いました。申し入れには竹内会長をはじめ食堂や居酒屋を営む会員ら6人が参加、村上市からは忠副市長、小川総務課参事ら3人が応対し、稲葉共産党市議が同席しました。

食堂を営む会員から「新型ウイルス感染が確認された昨年2月以降売上が極端に減少した。国や県・市の支援をすべて活用し融資も受けたが、ギリギリ商売を続け、秋ごろから少しずつ売上が回復してきたが、第3波で今年の1・2月は売上7割減と今までで最低となった。今回の村上市「緊急支援金」（飲食店に10万円を支援）を申請しあわいに励まされているが、商売を続けていくために継続的な支援をお願いしたい」と状況を訴えました。居酒屋の会員も「平日のお客はほぼゼロ、お客様が来なくても光熱費はかかるし材料も仕入れておかなければならない」と話し、お花の教室を営む会員は「近くで感染者が確認されると教室をやめる会員が増える。業種を制限しないで支援してほしい」と訴えました。



忠副市長に要望書を渡す竹内会長（左）

忠副市長は「飲食業や観光関連業者が大打撃を受けていて、それだけでなくすべての業種がたいへんな状況であることは理解している。3月議会に製造業も含めた支援を盛り込んだ2021年度補正予算を組んだがまだ十分でない。これからも今まで以上にきめ細やかに対策を講じていきたい」と回答しました。参加者からの「国の臨時交付金（4億6千万円）の活用状況は」との質問には「交付金の活用はまだ半分なので、今日の要望も生かし有効に活用していかたい」と答え、「来年度も国保の減免を」の要望にも「できるだけ応えたい」と回答しました。



参加した会員は、「副市長に直接実情を話せてよかったです。ていねいに話を聞いてくれて励まされた」と話していました。